

CDU Kreisverband Oldenburg-Land, Westerstraße 10, 27793 Wildeshausen

André Klümpen
Kreisvorsitzender

An die Mitglieder des Kreisverbandes

Westerstraße 10
27793 Wildeshausen
Telefon: 04481-9375768
E-Mail: kluempen@cdu-ol.de
Internet: www.cdu-oldenburg-land.de

Datum
19.09.2024

Mitgliederbrief 3/2024

Die richtige Wahl für 2025: Wir gehen mit *Friedrich Merz* und mit *Bastian Ernst* in den Wahlkampf.

Liebe Mitglieder und Unterstützer,

in diesem September wurden die Weichen gestellt, mit wem wir 2025 ins Rennen gehen.

Seit dieser Woche steht fest, dass ***Friedrich Merz*** unser Kanzlerkandidat ist und seit letzter Woche steht fest, dass ***Bastian Ernst*** unser Kandidat für den Bundestag ist.

Auf der Aufstellungsversammlung für den Wahlkreis 28 (Landkreise Oldenburg/Wesermarsch/Stadt Delmenhorst) am 13. September 2024 in Ganderkesee haben die Mitglieder ***Bastian Ernst*** mit **73 %** zu unserem Kandidaten gewählt. Ein klares und eindeutiges **Votum** für seine politische Erfahrung, sein Programm und für einen **authentischen, kompetenten und verlässlichen Kandidaten!** So habe ich ihn in unserem damaligen gemeinsamen Kommunalwahlkampf 2021 kennengelernt.

Die **CDU im Landkreis Oldenburg** kann nach der **mit 31,09 % gewonnenen Europawahl** gestärkt in den Wahlkampf gehen. Diesen Rückenwind müssen wir nutzen und nun gemeinsam das **Bundestagsmandat für die CDU zurückholen**. Damit können wir nur scheitern, wenn wir jetzt nicht die Reihen schließen. Wir **kämpfen 2025 für die Union** und dafür, dass wir als stärkste Kraft eine bessere Politik in diesem Land durchzusetzen können.

CDU Kreisverband Oldenburg-Land

Westerstraße 10
27793 Wildeshausen
www.cdu-oldenburg-land.de

Telefon: 04431 / 3537
Telefax: 04431 / 3180
info@cdu-oldenburg-land.de

Bankverbindung

Volksbank Wildeshäuser Geest e. G.
IBAN: DE18 2806 6214 0003 0333 00
BIC: GENODEF1WDH



Friedrich Merz hat die CDU aus dem Tal der Wahniederlage im Herbst 2021 zu stabilen Umfragewerten in diesem Herbst 2024 geführt. Er hat anlässlich der sich verschärfenden Migrationskrise Haltung gezeigt und mit konstruktiven und sachlichen Lösungsvorschlägen, die Ampelregierung in die Defensive gebracht. Daneben besitzt *Friedrich Merz* die Fähigkeiten, die Deutschland so dringend benötigt und die der Ampelregierung so sehr fehlen, **Wirtschafts- und Finanzkompetenz!** **Friedrich Merz ist die richtige Wahl.** Er ist der Kanzler, den dieses Land jetzt braucht und den dieses Land verdient. Das müssen wir im Wahlkampf auch so klar und deutlich kommunizieren. Kritik und Zweifel nützen nur dem politischen Mitbewerber!

Denn nicht nur mit unserem neuen **Grundsatzprogramm**, sondern auch mit unserem **Kanzlerkandidaten** ist der **Markenkern der Union** wieder klar erkennbar. **Der Wähler weiß wieder, für was wir stehen!** Das hat sich in den vielen Gesprächen mit den Besuchern unseres Stands auf den Land-Tagen-Nord Ende August positiv gezeigt. Wir waren präsent und ansprechbar. Eine gelungene Veranstaltung dank der Mithilfe vieler Mitglieder aus allen Gemeindeverbänden. Hierfür nochmals meinen herzlichen Dank!

Weitere Informationen über unsere Arbeit im Landkreis finden Sie in dem digitalen [Flyer](#) oder auf unserer Homepage www.cdu-oldenburg-land.de. Geben Sie die Informationen gerne weiter.

Lassen Sie uns nun gemeinsam mit unserem Kandidaten diesen klaren Kurs folgen und gemeinsam motiviert in den Bundestagswahlkampf starten. Franz Josef Strauß brachte es auf dem Punkt: „Wir können siegen, wenn wir siegen wollen und wir werden siegen, weil wir siegen wollen!“

Mit besten Grüßen,



André Klümpen

(Kreisvorsitzender)



Hinweis zum beiliegenden Spendenbrief: Das Wahlkampfkonto wird zentral für alle drei Kreisverbände beim Kreisverband Delmenhorst geführt.